



令和3年度
大府コミュニティ総会報告

4月17日(土)午後1時30分より
大府公民館にて、令和3年度の大府
コミュニティ推進協議会の総会が開
催されました。
新型コロナウイルス感染症の影響
もあり、例年より規模を縮小し、感
染防止対策を行ったうえでの開催と
なりました。

大府コミュニティだより

ふれあい

編集発行

大府コミュニティ
推進協議会
広報部

令和3年度の役員は次の方々です。

- 〔会長〕 櫻井 義道
- 〔副会長〕 鷹羽 文男
- 〔相談役〕 山崎 千晶
- 〔事務局長〕 岩本 重美
- 〔書記〕 伊藤 政昭
- 〔会計〕 山本 正清
- 〔委員〕 馬場 尚子
- 〔自治区代表〕 竹内由美子
- 〔広報部会長〕 金子 敏樹
- 〔副部会長〕 吉村 比富
- 〔家庭教育部会長〕 岡山 恭之
- 〔副部会長〕 伴 亮太
- 〔環境部会長〕 深谷 初美
- 〔副部会長〕 野村 尚史
- 〔兼〕 二宮 敏樹
- 〔兼〕 山崎 千晶
- 〔兼〕 岩本 重美
- 〔兼〕 伊藤 政昭
- 〔兼〕 山本 正清
- 〔兼〕 馬場 尚子
- 〔兼〕 竹内由美子
- 〔兼〕 金子 敏樹
- 〔兼〕 吉村 比富
- 〔兼〕 岡山 恭之
- 〔兼〕 伴 亮太
- 〔兼〕 深谷 初美
- 〔兼〕 野村 尚史
- 〔兼〕 二宮 敏樹



- 〔健康部会長〕 小久保 雅晴
- 〔副部会長〕 柴田 学
- 〔文化福祉部会長〕 湯前 辰男
- 〔副部会長〕 近藤 峰生
- 〔兼〕 山崎 千晶
- 〔兼〕 鈴木 秀規
- 〔兼〕 知念 広秋
- 〔兼〕 宮沢 英寿
- 〔兼〕 榎本 幸弘
- 〔兼〕 鎌倉 嘉子
- 〔兼〕 深谷 恵利子
- 〔兼〕 稲葉 裕加里
- 〔兼〕 藤中 智徳
- 〔兼〕 前原 健太郎
- 〔兼〕 寺島 清治
- 〔兼〕 清水 博子
- 〔兼〕 岡田 和代
- 〔兼〕 林 有希
- 〔兼〕 鷹羽 秀信
- 〔兼〕 深谷 貢
- 〔運動会部会長〕 小久保 雅晴
- 〔副部会長〕 柴田 学
- 〔監事〕 小久保 雅晴



川池公園が開園しました。

川池公園(若草町一丁目地内)が
完成し、開園しました。
川池を周遊できる遊歩道も整備さ
れ、散歩やウォーキングに最適です。

- ※開園時間は次の通りです。
- 1月～2月 8時から16時30分
 - 3月～4月 8時から17時30分
 - 5月～9月 8時から19時00分
 - 10月 8時から18時00分
 - 11月～12月 8時から16時30分

あの人この人

大府自治区 区長

犬塚 芳克さん



今回は、大府自治区の区長の犬塚 芳克さんをご紹介します。

昭和二十五年五月十三日生まれの七十一歳、岡崎市にて生まれましたが、早くから大府町に移り住んでいました。

私の生い立ちは、昔の大府駅近くの保育園から大府小学校、大府中学校と通い、多くの仲間が生まれました。

子どもの頃は、熱田神社近くに住んでいました。中学時代に、この場所から少し離れた、延命寺横に移り住むことになり現在に至ります。

当時は家の前は田んぼで夏になれば蛍が飛び交い、カエルの鳴き声がうるさいほどの自然に囲まれた場所でした。

時代の流れでしょうか。現在は住宅地となり新しい家が現在も増えていきます。

会社人間として朝から夜遅くまでの仕事の毎日、子ども達と過ごすのは余り多くなかったと思います。そんな中で心掛けたのは、夏休みにキャ

ンプに行くことでした。

始めたころは、今みたいに道具類は満足に無く、集めるのに苦労しました。子どもが小さい頃はバンガローを借りて、山、海辺などを主に、年一回行きました。子ども達が大きくなるにつれてテント設置を手伝う年になり、本格的なキャンプ生活を満喫するようになりました。ある時、台風接近で大雨、風でテントが飛ばされそうなる中、雨に濡れながら補強する親の姿を見てでしょうか、テント内で子ども達が自ら考え行動している姿を見て頼もしさを感じたものでした。

現職を離れ、七年たちますがそんな中で組長を一年間経験させていただき、自治区と関わったのが最初で、自治区に関係のあった先輩の指導もあり、防犯、防災の重要性を感じ組内に取り入れる様になりました。組内の有志の方々で防犯パトロールをしたり活動の内容を広報誌を発行したりし、活動してきましたが、しかしながら一年は短く皆さんに理解して頂くのは中々困難な事を感じ、継続させる事の難しさを思い知ることができました。組長職を終えた後に、コミュニティから声がかかり環境部会に入ることになりました。花の名前も知らない自分に務まるのか心配でしたが花植えをする為、小学校、中学校の校長先生に花植えボランティアのお願に行き、児童・生徒さん、父兄の皆様に参加を募りました。

お蔭様でいろいろな場所の花植えが出来、現在は駅前、駅西、桃山五丁目交差点の花壇に花を見る事が出来ます。その後自治区代理の声が掛かり現在に至ります。自治区の活動の中で、防災活動はキャンプの経験が役に立つことがわかりました。今後自治区の業務は地道ではありますが、皆様と共に地域の「安全で安心して暮らせるまち 大府」を広めていくことだと思えます。皆さんが参加しやすい活動を心掛け進めてまいります。皆様のご支援、宜しくお願い致します。

行事予定

6月

・ 6月13日(日)、20日(日)

緑花 花の植替え (駅西・駅前)

8月

・ 第40回 大府夏まつり

(大府駅前ロータリー)

↓新型コロナウイルスの影響により、中止となりました。

9月

・ 9月25日(土)、26日(日)

第40回 大府公民館まつり

(大府公民館)

11月

・ 11月7日(日)

第46回 大府コミュニティ運動会

(大府小学校グラウンド)

・ 11月14日(日)

緑花 花の植替え (駅西・駅前)

・ 11月27日(土)

グラウンドゴルフ大会

(横根グラウンド)

2月

・ 令和4年2月6日(日)

第40回 大府公民館芸能祭

(大府公民館)

3月

・ 令和4年3月6日(日)

第29回 ビーチボールバレー大会

(大府小学校体育館)

※新型コロナウイルス感染症の影響により、イベントが中止となる場合があります。

その他の予定

- ・ あいさつ運動 毎月 第1月曜日・・・大府小学校
- ・ 毎月 第3月曜日・・・大東小学校
- ・ 愛のパトロール 毎月 第3金曜日